no 14

Les dernières nouvelles du quartier de Prélaz-Valency!

Le 14 décembre 2023, le père Noël a pris un peu d'avance en revêtant l'habit de la Loterie romande: une lettre de cette vénérable institution nous a appris qu'elle octroyait au Journal de Prélaz-Valency un don de Fr. 12'500.-. Grâce à ce montant venu compléter celui de l'Association St-Marc, le journal de quartier voit, avec bonheur, sa publication se poursuivre jusqu'en 2026. Nous espérons beaucoup que cette nouvelle vous réjouira, vous lectrices, lecteurs du quartier.

De son côté, la Ville de Lausanne et son secteur quartier, n'ont malheureusement pas jugé bon de nous octroyer un quelconque soutien! Surprenant et pour le moins décevant!

Ainsi, au fil des saisons, nous continuerons de vous proposer un thème à chaque numéro. Et, ce printemps, c'est «Tout beau, tout propre» que nous vous invitons à découvrir.

Comme à notre habitude, le thème est plus un prétexte qu'une approche rigide. Les enfants auront à nouveau largement la parole: les garçons et les filles ont dessiné comment ils elles voient les oiseaux venir «salir» la cour de l'école; elles et ils racontent ce qu'ont été les mercredis sales du centre de vie enfantine et ceux de l'APEMS narrent l'organisation d'une journée de l'élégance.

Comme il existe des laveries au-

tomatiques dans notre quartier, nous avons rencontré quelques utilisateur trice s afin de connaître les raisons qui les poussent à se servir de ces grandes machines à laver et à sécher.

Les toilettes publiques ayant quasi disparu de nos rues et de nos parcs, nous sommes allés voir comment les usager ère s s'organisent sans ces lieux d'aisance. Nous avons aussi rencontré un

Et, évidemment, vous trouverez notre article historique: il existait des Bains-Buanderie à l'avenue d'Echallens 69, construits dès 1899. Notre historienne de service a fouillé, comme d'habitude, le scriptorium de la BCU qui ne lui cache plus aucun de ses secrets!

Et, si vous avez envie d'écrire, de participer de quelque manière que ce soit à cette belle aventure qui se poursuit, n'hésitez pas à nous contacter. Nous vous accueillons avec plaisir.

> Pour vous motiver, sachez déjà que le numéro de la rentrée d'août sera consacré au thème de la fête!

Tout à notre joie de poursuivre la publication de votre journal, nous avons appris que le Centre socioculturel souhaitait se retirer de la commission de rédaction élargie et donc des contributeurs trices régulier ère s à l'élaboration de nos thématiques. Nous regrettons cette décision, même si elle est motivée par une difficulté à coordonner nos calendriers, nos priorités, nos intérêts, ainsi que notre ligne éditoriale.

Notre appel à trouver de nouveaux partenariats n'en devient que plus important!

Toute bonne lecture.

Gérald Progin



des ba- layeurs du quartier pour lui demander son avis sur la propreté urbaine. Concierges et nettoyeuses ont encore fait l'objet de notre curiosité.

Du côté des aîné·e·s, nous nous sommes intéressés au rôle important de la coiffeuse au sein de la Fondation Clémence.

Tous soins tout propre... Rusées, gourmandes... p. 9 p. 2 Hommes de l'ombre au service... APEMS: la journée de l'élégance p. 10 p. 4 La coquetterie n'a pas d'âge Qui utilise les laveries? p. 11 p. 5 Aide de maison au CVE, sportif! Les mercredis sales du CVE p. 6 p. 12 Le Budget participatif p. 13 Concierge: un métier... p. 7 Des bains publics dans le quartier p. 14 Un coin qui manque... p. 8